

BERMAIN DI KANDANG, GRESIK PETROKIMIA PUPUK INDONESIA SIAP REBUT POIN PENUH DI SERI PERTAMA PUTARAN KEDUA PROLIGA 2023

Nomor : 06/SP/PG/I/2023
Hari / Tanggal : Rabu, 1 Februari 2023

Tim bola voli putri Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia siap merebut poin penuh pada seri pertama putaran kedua Proliga 2023 yang diselenggarakan di GOR Tri Dharma Petrokimia Gresik, Jawa Timur tanggal 2 hingga 5 Februari 2023 mendatang. Bermain di kandang sendiri sangat memungkinkan bagi Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia untuk mendapatkan tiga poin pada setiap pertandingan nanti.

Hal ini disampaikan oleh Manager Tim Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia, Nanda Kiswanto, Rabu (1/2). Di seri ini, Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia akan bertanding melawan juara bertahan Proliga, Bandung Bank BJB Tandamata, Kamis (4/2) dan kemudian bertemu juara putaran pertama, Jakarta Pertamina Fastron, Jumat (5/2).

"Kekuatan tim Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia dengan Bank BJB dan Fastron saya kira seimbang. Ini soal mental dari anak-anak Petrokimia. Kami akan tampil maksimal karena mendapatkan dukungan langsung dari masyarakat Gresik," kata Nanda.

Pada seri pembuka, Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia sebelumnya sempat kalah atas sang juara bertahan dengan skor 1-3. Namun, pada saat melawan Jakarta Pertamina Fastron, tim besutan Ayub Hidayat ini menang 3-2 atas juara putaran pertama itu.

Sehingga secara klasemen sementara pada putaran pertama, Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia berada di peringkat ketiga dari enam peserta, di bawah Jakarta Pertamina Fastron dan Bandung Bank BJB Tandamata yang masing-masing di posisi kesatu dan kedua klasemen.

Senada dengan Nanda, Pelatih Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia, Ayub Hidayat berharap anak asuhnya memiliki kepercayaan diri yang tinggi dengan bermain di markas sendiri. Selain itu, pelatih senior asal Jawa Timur ini, juga berharap bermain di hadapan publik sendiri semakin menambah motivasi para pemainnya. "Itu harapan saya, semoga terealisasi di lapangan. Tentunya anak-anak tampil all-out," ujarnya.

Ayub pun memastikan, pada seri ini ia tidak akan menambah atau mengurangi pemain dalam timnya, termasuk dua atlet asingnya, Julieta Lazcano asal Argentina dan Bohdana Anisova asal Ukraina. Seperti diketahui, menjelang putaran kedua ini, seluruh tim peserta kompetisi masih diperbolehkan mengganti pemainnya atau menambah jika masih belum mencapai kuota 16 pemain.

"Saya juga meminta kepada masyarakat Gresik pada khususnya, dan Jawa Timur pada umumnya untuk memberikan doa dan dukungan agar Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia bisa menjadi Juara Proliga 2023," tutup Ayub.

Sementara itu, keikutsertaan Petrokimia Gresik di tahun 2023 merupakan yang ke-20 setelah absen satu kali di tahun 2020 dan tahun 2021 ditiadakan karena pandemi



SIARAN PERS

Covid-19. Direktur Utama Petrokimia Gresik, Dwi Satriyo Annurogo menambahkan bahwa hal itu merupakan realisasi komitmen perusahaan untuk terus berkontribusi pada bidang olahraga.

"Petrokimia Gresik tidak hanya berkomitmen menghasilkan produk-produk berkualitas tinggi dan ramah lingkungan yang menjadi solusi agroindustri, namun juga ikut berperan bagi kemajuan di berbagai bidang lain, salah satunya bidang olahraga di Indonesia," ujarnya.

Pupuk Indonesia sebagai perusahaan induk dari Petrokimia Gresik juga memainkan peran penting dalam terealisasinya tim klub bola voli putri Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia.

Melalui produk unggulan Petrokimia Gresik yaitu pupuk Phonska Plus yang menjadi sponsor bagi PBV Petrokimia Gresik pada Proliga 2023, diharapkan Phonska Plus dapat membawa atmosfer positif dan semangat bagi klub bola voli putri Gresik Petrokimia Pupuk Indonesia dalam menjalani Proliga 2023 sehingga memperoleh hasil maksimal.

"Dengan dukungan dari produk Phonska Plus, Petrokimia Gresik dapat meneruskan komitmen penuh dalam mendukung tim PBV Petrokimia Gresik. Berbagai dukungan yang kami lakukan yaitu dengan menyediakan fasilitas lengkap untuk latihan, memberikan bimbingan pelatihan intensif, serta menjaga kualitas asupan para pemain, yang kami pastikan bergizi dan seimbang," tutupnya.

PT Petrokimia Gresik

Untuk keterangan lebih lanjut hubungi :
Sekretaris Perusahaan : Yusuf Wibisono
Kantor : (031) 3981811
Ext. 2218

Yusuf Wibisono
Sekretaris Perusahaan

Email : wibisono@petrokimia-gresik.com
yusufwibie@gmail.com